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Herrn Bezirksverordneten 
Dr. Yasser Sabek, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0192/VIII 

über 

 
Schaffung eines Hundesauslaufgebietes 

 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 

1. Welche Orte in Weißensee sind derzeit konkret als Hundeauslaufgebiete dekla-
riert? 
 
Im Ortsteil Weißensee befinden sich keine öffentlichen Hundeauslaufgebiete. 
 

2. Gibt es aktuell Planungen weitere Auslaufflächen für Hunde in Weißensee zu 
schaffen? 
 
Das Bezirksamt plant keine Auslaufflächen für Hunde in Weißensee. 
 

3. Befindet sich die derzeit brachliegende Wiese in der Wiegandstaler Str. im städti-
schen Besitz? 
 
Die Wiesenflächen mittig der Wigandstaler Straße sind landeseigene Flächen 
und sind als Verkehrsfläche gewidmet. Sie stehen im Fachvermögen des Stra-
ßen- und Grünflächenamtes. Der kreuzende Grünzug hat den Status einer öffent-
lichen Grünanlage. Beide werden gepflegt und liegen nicht brach. 
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4. Gibt es aktuell Nutzungspläne für diese Wiese? Wenn ja, wie ist der Stand der 

aktuellen Planung? 
 
Die Wigandstaler Straße als Straßenraum mit 2 getrennten Fahrspuren und den 
mittig liegenden Wiesenbereichen mit Baumbeständen bieten als Erschließungs-
straße innerhalb des Wohngebietes Aufenthaltsqualitäten. 
Die Aufwertung dieses straßenbegleitenden städtischen Grünraums ist umso 
bedeutender, da das Gebiet mit öffentlichen Grünanlagen unterversorgt ist. 
In den übergeordneten Planungen (hier: Landschaftsprogramm -LaPro- /Teilplan 
Erholung- und Freiraumnutzung) wird der Straßenzug mit seinem Grünanteil als 
bedeutend dargestellt, welcher Entwicklungspotential besitzt und unter Berück-
sichtigung der biologischen Vielfalt im Hinblick auf die Verbesserung der Nut-
zung und Aufenthaltsvielfalt einen wichtigen Bestandteil des Stadtgrüns darstellt. 
Konkrete Planungen sind dem Bezirksamt nicht bekannt. Die Nutzung dieser 
Fläche als Hundeauslaufgebiet würde das Bezirksamt ablehnen. Weder für die 
Verkehrsfläche, noch für den Grünzug existieren Pläne zur Umgestaltung. 

 
5. Wie ist der aktuelle Stand der Nutzung des ehemaligen Rehgeheges am Weißen 

See? 
 
Das Straßen- und Grünflächenamt beabsichtigt aktuell ämterübergreifend und 
mit den Vertretern mehrerer Interessengruppen der am Weißenseer Park und 
der Umgebung interessierten Bürger einen Gesprächstermin zu finden, um ver-
schiedene Einzelprobleme im Konsens zu lösen. Die Nachnutzung des Geheges 
wird eines der Themen sein. 
 
 
 
Vollrad Kuhn 
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